



CONDECORACION. Durante su reciente visita a la República de China en Taiwán, fue condecorado el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, con "La Estrella Brillante en el Grado de Gran Cordón". Impone la condecoración el Sr. Fu-Sun, canciller de China Nacionalista.

## Mueren 40 terroristas en ataque a población

Unos cuarenta terroristas perdieron la vida el pasado domingo, al intentar la toma de la población de Nuevo Edén de San Juan, departamento de San Miguel, según informan voceros militares de la Fuerza Armada.

Desde medianoche del miércoles grupos extremistas se dedicaron a hostigar en los alrededores de la men-

cionada localidad, disparando contra las casas de la periferia.

Soldados de la Defensa Civil mantuvieron la resistencia y el control de la situación, y cuando llegaron refuerzos de la Tercera Brigada de Infantería, se registraron más recios combates, con el saldo ya descrito.

Pasa a la página 19

# Canciller pronúnciase por cruzada de la paz

Por una cruzada por la paz y la reconciliación nacional se pronunció el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena, el inaugurar ayer en la mañana en el Hotel Sheraton, el VI Seminario Internacional Comunicación Integral, que organiza ASERP.

Para conseguir esa paz es importante la renovación de nuestro orden social, argumentó Chávez Mena; la conversión de los ánimos, actitudes mentales, hacia un clima de disminución de pasiones, hacia un ambiente de amor, de respeto y reconciliación.

Al referirse a la comunicación social, el ministro de Relaciones Exteriores expresó ante todos los asistentes al acto inaugural, que: la buena comunicación, la debida y adecuada instrumentalización de los medios de comunicación, la debida orientación de las relaciones públicas, la actitud ética en las comunicaciones, constituyen un factor importante y primordial para la adecuada aplicación a los principios y

conceptos afines a la paz y la reconciliación nacional.

Esa oportunidad la tienen Uds., como hombres expertos en la comunicación y en la orientación de la opinión privada y pública, les dijo a los organizados en ASERP, el Dr. Chávez Mena.

Para conseguir la paz es muy importante la actitud personal. La paz, al fin y al cabo, es un estado de ánimo, aseguró Chávez Mena. Todos podemos cambiar. Puede cambiar el poderoso, el terrorista, el violento, el resentido. Esto es posible si nos proponemos hacerlo y lograrlo; yo creo en él y más que eso, no tengo la menor duda que el espíritu y el co-

Pasa a la página 15

## Siguen quemas, robos y asaltos de terroristas

Los grupos terroristas continúan la tarea de perpetrar asaltos, robos, quemas, violaciones, extorsiones, secuestros, etc., según informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Han sido numerosos los

atentados perpetrados por los grupos extremistas en diversos lugares del país, prevaleciendo las acciones dirigidas a afectar a las poblaciones indefensas y sectores rurales, para impedir el desarrollo de las cosechas.

En el desvío de San Juan, cerca de Concepción Batres, departamento de Usulután, terroristas fuertemente armados emboscaron un convoy de tropa, resultando muerto un soldado y varios heridos; pero la peor parte la llevaron los extremistas,

Pasa a la página 24



ULTIMADO. José Rafael Mejía Pérez, de 40 años, ultimado a balazos, dentro de su unidad, óvalo 606, ayer en la madrugada, en las inmediaciones del cementerio general, en San Salvador.

## Juez reconoció ayer 3 cadáveres

Tres personas fallecieron en forma violenta en esta capital, en las últimas 24 horas, se informó en el Centro Judicial "Isidro Menéndez". Se trata de un taxista muerto a balazos dentro de su auto; una joven ultimada por heridas cortantes y un cabo del Ejército, que falleció en el Hospital Militar.

El taxista —se dijo— respondió al nombre de José Rafael Mejía Pérez, de 40 años de edad, quien amaneció muerto de dos balazos, en

Pasa a la página 19

## Lunes inaugura Festival Artístico Bancario, el BCR

El lunes 19 será inaugurado en la terraza del Banco Central de Reserva el Primer Festival Artístico Bancario, en el que participan conjuntos de danza, estudiante y de teatro representativos de distintas instituciones financieras.

Este festival es patrocinado por el Banco Central como parte de las celebraciones del Día del Empleado Bancario, que será el 26 de este mismo mes, y a fin de ofrecer a todos los emple-

Pasa a la página 17



CONCLUYE CURSO. El "Tercer Curso de Capacitación de Fiscales", que se llevó a cabo bajo el tema: "Medicina Forense y Criminalística" fue clausurado. Estuvo a cargo del Dr. Alfredo González Carrero, de Venezuela. Arriba, el Dr. Mario A. Rivera, entrega diploma a la Lic. María Lucila de Reyes. Abajo, aspecto parcial de los 95 participantes en el curso.

# Lucha intestina por poder FMLN

La designación de la alta dirigencia de las "FPL" en sustitución de los "comandantes", Mérida Anaya Montes y Salvador Cayetano Carpio, asesinados en Nicaragua, no fue democrática, dice información oficial.

Los nuevos dirigentes emergen como producto de una lucha intestina en la que finalmente prevaleció el criterio del "hombre fuerte" de ERP, Joaquín Villalobos.

Informaciones dignas de crédito —dice el informe oficial de CÖPREFA—, dan cuenta que las Fuerzas Populares de Liberación, "FPL", tardaron cinco meses en nombrar a

Leonel González y Dimas Rodríguez, en sustitución de sus jefes muertos en Nicaragua el pasado mes de abril, Mérida Anaya Montes y Salvador Cayetano Carpio.

Dicho retardamiento por "seleccionar" a los nuevos dirigentes —dijeron— se debió a una larga lucha intestina por el poder, auspiciada por el "hombre fuerte" del Ejército Revolucionario del Pueblo, Joaquín Villalobos.

No cabe duda —señalan— que las FPL no han podido superar una dura crisis que desde hace tiempo atrás vienen padeciendo, y

Pasa a la página 17

## 2 menores perecen al estallarles una granada

(Zacatecoluca). Carlos Alberto Flores Villalta, de 9 años; y Juan Carlos Villalta, de 8, perecieron destruidos al estallarles una granada fragmentaria anteayer, en el cantón El Espino de esta jurisdicción. Al momento de la tragedia —se informó—, los menores ayudaban a recoger "chamizas" a la señora Teresa Villalta, madre del segundo.

La muerte de los dos niños

dijo la madre de Juan Carlos Villalta, ocurrió a eso de las 3 de la tarde, cuando los tres se dedicaban a recoger leña en el cantón El Espino. Señala la dicha señora que ella se subió a un pequeño arbusto a bajar una rama seca, mientras su hijo y el niño que les acompañaba continuaron recogiendo leña. En eso estaba —indicó—, cuando de pronto escuchó al pie del

Pasa a la página 24

## Crítica situación de habitantes de Jucuarán

Centenares de familias de la población de Jucuarán y sus sectores rurales, atraviesan por muy difícil situación a causa de las acciones violentas realizadas por los grupos terroristas, durante los días que mantuvieron ocupada esa localidad.

Hay necesidades enormes por la falta de alimentos, medicinas, utensilios de cocina, servicios sanitarios,

consultas médicas, viveres, etc.

La población entera carece de agua y se surte solamente de la del Río Lempa; y para alcanzarla, tiene que caminar enormes distancias, en busca de sitios apropiados para adquirirla, pues se forman pozas repletas de desperdicios.

Personas que han visitado esa localidad y sus cantones han regresado muy impre-

Pasa a la página 17



Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

SEMINARIO TALLER. El "Segundo seminario-taller sobre problemas de la docencia universitaria", es conducido en la Universidad "Francisco Gavidia", por el Lic. Fernando Murillo Chávez, catedrático

del Centro de Docencia de la Universidad de Costa Rica. Está dirigido a los alumnos de post-grado, profesores universitarios y a catedráticos de las principales universidades del país.